
 
 

 
Requerimento nº 173/2021 
 
 

Autor: Francisco de Assis da Cruz 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Guilherme de Souza Nogueira 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja 
enviada, ao Executivo Municipal seja encaminhado ao setor competente a solicitação 
abaixo: 
 
-Requer providência junto a empresa COPASA, quanto a água que fica escorrendo todos 
os dias a noite conforme solicitação feitas pelo morador Senhor José Ramiro Ferreira 
Filho.  
 

  
 
 
Justificativa: 
 
“Já foram feitas inúmeras reclamações para pedindo providências para acabar com o 
desperdício desse bem tão precioso, e estava reforçando o pedido a pedido do morador 
acima mencionado”, Sala das Sessões “Messias Lopes” 17 de março de 2021 

 
      Francisco de Assis da Cruz 

              Vereador Proponente                 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


